
ブラーノキッズフェス全般に関して

今回のイベント全体の満足度を教えてください。
36 件の回答

生き物のパーツ交換や生き物制作遊びの満足度を教えてください。
36 件の回答

参加者アンケート
36 件の回答

分析を公開

コピー

大変満足
満足
どちらでもない
少し不満
不満

58.3%

38.9%

コピー

大変満足
満足
どちらでもない
少し不満
不満
遊んでいない

11.1%
52.8%

33.3%



キッズフェス運営体制について
36 件の回答

コピー

大変満足
満足
どちらでもない
少し不満
不満

41.7%

50%



イベント全体を通しての感想、ご意見・ご要望があれば自由にご記入ください。

33 件の回答

ダウン症の娘と一緒に参加しました！
なかなか近場で気軽に参加できるイベントが行けなかったりするので、とてもすごく楽しく過
ごせました！とてもありがたく、素敵なイベントでした。

楽しかったそうです。スタッフの方々も、声をかけてくださりありがとうございました。
はじめにもらっていたパーツがたくさん余ってしまいました。体験してパーツをもらえるので
も、もらったので、ちょっと多かったかなと思いました。

各ブースの質が高く、子供達がとても楽しんでいて参加できて良かったです

様々なブースがあって、楽しんでしました。
ただ、内容が難しくて子ども向けでないものもあったので、楽しく見ることができるものだと
より一層よいと思います。

可愛いパーツがずっとお気に入りのようです。お祭り楽しかったーと話しています。

子供が体験している様子を見ながら、体験している物の説明をスタッフさんからしていただい
たりもしました。
親子で楽しませていただきました。ありがとうございました。

我が家では、普段とは違う遊びができたのでとでも貴重な経験ができたと思っています。

ぜひ、また来年以降もやってほしいです。もっと医療的ケア児のお子さんも増えるといいなと
思います。まず今回は、普及啓発の意味合いも大きかったと思います。

福祉の森の中の施設をどのように使用するのかワクワクしていました。
初めの説明から、とてもスムーズで、時間内でめいいっぱい楽しむことができました。
いろいろな方が行き交う中で、子ども達も良い刺激があったようです。小さい子どもと、障害
のある方について話し合うことができました。とても良い機会になりました。

娘がとっても楽しかったようで、時間が過ぎるのがあっという間でした。帰る時間になっても
なかなか帰ろうとせず、1日いても飽きない！と言っていました。
ここでしかできない体験、初めての遊びなど沢山できてとても楽しい時間でした。
車椅子のお友達も沢山いて、みんなで楽しめる遊びもあっていい経験になりました。

こども達も大喜びでした。来年も絶対絶対行く！！と話していました。

子どもが行ってみたいと言ったので
参加させてもらいました。
はじめは何をして良いかよくわからなかったけど係のかたが親切に教えて下さったので解決出
来ました。　ありがとうございます。色々なお友達に話しかけて顔のパーツを交換するというの
がうちの恥ずかしがりやの
娘には難しいようでしたが社交性を高められるとても良い試みだと思いました。



全ての子ども達に楽しんで欲しいという
思いがとても伝わってくるイベントで
参加できて本当によかったです。

子供同士のパーツ交換がなかなか出来ず交流は少なかったかなと思いました。

とても楽しかったです。今回は障害ある我が子が参加できなかったので残念でしたが、とても
楽しかったので来年以降も企画してください！

見た事ないおもちゃにたくさん触れて子供達も楽しめました！

沢山の大人の方々が、子供達に話しかけてくれたり接して頂き子供にとって良い刺激になりま
した。

とても楽しかったです！あえてあの場にいかないと子どもに不自由な子どもとの機会を与えら
れないのが古河市の現状だと思います。だからこそ、企画をしてくださり実行に移していただけ
てとてもありがたかったです。生き物のキャラクターも想像が楽しかったしプラネタリウムも
全部楽しかったです！
福祉の森を貸してくださった施設の方々には本当に感謝ですが、施設のハード面が時代のニー
ズに合っていないといったら申し訳ないですが、使いにくいので別の施設だと良いなぁと思い
ます。例えをあげたいのですが古河市はどこも老朽化とか施設が古いので、、、。でも！！また必
ず来年も古河市でやってくださることが意義だと思います。福祉の古河市として根付いてくだ
さるといいですね。

こういったイベントの時っていつもお兄ちゃん(健常児)だけが楽しんで話しかけられることが多
かったのですが、このキッズフェスではお兄ちゃんも妹(障害児)にもたくさんの人が声をかけて
くれて2人とも楽しめてとっても良かったです。誰もが楽しめるフェスの内容で本当にインクル
ーシブになってるなと感じました。また次があれば参加したいです！楽しすぎて時間が足りな
いようでした。

ブラーノさんのイベントに参加出来て、本当に良かったです。
いつも他にはない、子供たちもスタッフもそして地域の方々もみんなで楽しめることを大切に
されていて、参加する前からワクワクしていました。

初めて参加させていただいたのに、最初から最後まで優しい配慮がされていました。

また色んなブースも、どれも楽しくて 年齢関係なく楽しめました。

またイベントがあれば是非是非参加させてください。

お昼の注入の時も、通路で準備していたら、すぐに声掛けして下さり、お部屋に案内して頂き
ました。

看護師スタッフさん達も、みなさん本当に素敵でした。

ありがとうございました。

小学生に入学する前後でコロナ禍に入り、知らない人との交流が少ない中で子どもが育ってき
たのでこういったイベントはとても良い経験になり、楽しめました。パーツ交換を通して知ら
ない友達や大人との関わりが持て、更にプラネタリウムやおもちゃ遊び、盛りだくさんで大満



足です。障害のあるお子さんと同じ空間で過ごすことも多様性の今、とても意味があると思い
ました。是非、次回の開催も期待しています。

色々な遊びが体験出来て、すごく楽しかったです！子供はもちろん、大人も楽しむことが出来
ました！！

たくさんの装飾や入り口の看板も統一されていて暖かさもありました。スタッフさんやボラン
ティアさん、運営に関わる方々が皆さん気さくに話しかけてくださり、常時楽しい気持ちでい
っぱいでした。

障害のある子供を連れて遊びに行ける場所が少なく、このようなイベントを開催していただけ
てとても嬉しいです。これからもっと、障害のある子も遊べるようなイベントや場所が増える
といいですね。

何をするのかよく分からないままの参加でしたが、子ども達は楽しんでいたと思います。
制作は、友達と交換することを楽しんでいてパーツが増えることを喜んでいました。

いろんなブースがあり、回りきれないくらいずっと楽しめました。

9時から最後まで遊びたかった。

パーツ交換のパーツが扱いづらかった。袋から取り出しにくい。数名のグループを作ると、も
う少し交流できたかなと思う。他の子の生き物も見てみたかった。

素敵な取組、イベントをありがとうございました。

時間が足りず全部回れなかった。

事前にもう少しどうゆうイベントか知りたかった。詳細が行ってみたいとつかめないイベント
より事前に詳しい内容がわかった方が参加しやすい。もっと人が集まったかも…。

予想以上に楽しく子ども達もとても喜んでいました。モニターで魚釣りや風船潰し、製作など
特に楽しんでいました。

これまでと一風変わったアトラクションも有り、子供は楽しそうでした

映像や実験と子供も大人も楽しめました！



運営スタッフに対して
32 件の回答

皆さんの笑顔で、私や子供の緊張も解け、皆さんの声掛けでとても楽しく過ごせました♪消防団
の方も優しく娘に声かけをしていただき、限られた時間の中、とても楽しく過ごすことができ
ました。

子供達に優しく声をかけてくださる方がほとんどで、気持ちよく過ごせました
午前の部の終わりが曖昧だったので、スタッフの皆さんが休憩できないと思うので、そこは今
後改善した方が良いと感じました

とても親切に接していただき、ありがとうございました。

近くにいるスタッフが気にかけて声をかけてくれました。話すことが楽しみだったようです。

沢山のスタッフさんがいて、いつでもサポートしていただける安心感がありました。
パーツ交換をしながら回っているスタッフさんと交換できたのも嬉しかった様です。

スタッフの皆さんが積極的に話しかけてくれてシャイな息子も楽しんでいました。

子どもと同じ特別支援学校の、しかも同級生のママ（しかもさらに同じくPTA委員）さんがボ
ランティアをされていたので、すごいと思いました。心意気、パッションを感じました。

子どもに対する不適切な対応がみられた

皆さんとても明るく、参加している私達も元気に楽しくなれる時間でした。

どこに行っても迷うことなくたっぷり遊べたのは、沢山いるスタッフさんのおかげです。
手話のできるスタッフの方もいて、娘は学校で覚えてきた手話を使う機会ができ、嬉しかった
ようです。

とても楽しいイベントでした！！前日めた朝早くからの準備に片付けも大変だったと思いま
す。お疲れ様でしたm(_ _)mこども達にも優しく対応してくださり、ありがとうございました。

皆さんとても優しくて良い時間を過ごせました。

みなさん笑顔で話しかけてくれ恥ずかしがりやの子供が積極的になってるのを見れて嬉しかっ
たです。

みなさんとても優しくしてくださって本当にありがとうございました。

たくさんの方が親切に声かけしてくださいました
ありがとうございました

入口に入った瞬間から笑顔で出迎えて頂き、ワクワクするような場所に来たなぁーって子供達
は嬉しそうにはしゃいでいました。



最後まで声をかけてくださりありがたかったです。東京おもちゃ美術館など教育熱心なママな
らよく目にする施設が来てくれて凄い嬉しかったです！入口から意気込みを感じました！イベ
ントがマンネリせず楽しく毎年行われると嬉しいです！

駐車場の案内から最後までみなさんとても優しくとても楽しく素敵な時間が過ごせました。本
当にありがとうございました。

まとめて上記に書いてしまいましたが、

本当に駐車場〜入口、施設内どこにいるスタッフさん、ブースことの方々全てに感謝です。

視野を広く持っていて、細かい気遣い安心して時間を過ごせました。
ありがとうございました。

パーツの絵がとっても可愛かったです！消防団の皆さんやボランティアの皆さん、とっても暖
かな雰囲気で年齢層も幅広く、世代間交流もでき、このような素敵なフェスは中々ないと思い
ました。ありがとうございました！

スタッフさんの雰囲気がすごく良かったです！

長い準備期間に加えて、当日の担当と当日まで楽しませてくださりありがとうございます。懐
かしい方がたくさんボランティアに来てくださっていてお会いできて嬉しかったです。

たくさんの方がご協力してくださり、素敵なイベントが開催できたことと思います。本当にあ
りがとうございました。

無料でここまでの規模で参加できたことは、とてもありがたく、いろんな子ども達と触れ合え
る企画をして下さったことに感謝です。
ただ、障害のある子ない子の関わりとしては、薄かったのかなと感じました。

いろんな方々に声をかけていただいたり、手助けしてくださったのできょうだいがいてもとて
も安心して遊ぶことができました。

どなたもみんな明るく元気で素晴らしかった。やらされてる感の顔の人がいなかった。キッズ
フェス会場を後にして真っ先に抱いた感想が、「あの人たち、凄くない⁉ 」。

歩いていると声をかけてもらえて嬉しかった。パーツもいろいろ交換してもらえた。

プラネタリウム、車椅子の方を先に通すことを説明するときに、運営スタッフの方が、『申し訳
ありません』と言う言葉を使っていました。必要だったのかは疑問に感じます。個人的な想い
です。

室外のスタッフさんの対応がよく、駐車場からスムーズに入れました。
室内のスタッフさんも明るくて対応が良かったです。

地域の方々と触れ合ったり、消防体験であったり、大人や子供も楽しめるイベントに参加でき
て とても楽しかったです。



スタッフの方が多く細かな対応をしてもらえました。子どもも、おじいちゃん世代の方達から
製作を教わったりして喜んでいました。

楽しい場の提供ありがとうございました

遊びブースに関して

プラネタリウム上映ブース（04）の満足度を教えてください。
36 件の回答

コピー

大変満足
満足
どちらでもない
少し不満
不満
遊んでいない

22.2%

22.2%
11.1%

36.1%



プラネタリウム上映ブース（04）での遊びを通しての感想、ご意見・ご要望があれば
自由にご記入ください。

22 件の回答

子供が途中で飽きてしまい、まだ〜？といっていた。
あのスペースでプラネタリウムが見られて、私は良かったと思います。

宇宙の壮大さを感じることができ、子どもたちも楽しんでいました
ただ説明が聞き取りづらい部分があったので、そこは残念でした

小さい子には難しかったかもしれません。
ただ、コンパクトなプラネタリウムは、よい体験になりました。

勉強になる内容でしたが、子供には難しく、途中で飽きてしまいました。

低学年には、少し難しい内容だったと思うので簡単なバージョンもあるとうれしいです。

光が少しぼやけてしまい、文字が分かりにくい部分があったのがもったいないと思う。しか
し、子どもがエキスポセンターに連れていけとうるさかったので、ちょうど良かった。デイサ
ービスでは、子どもは何回かエキスポセンターに連れていってもらっているが、プラネタリウ
ムは初めてだと思う。

星座の事などとても勉強になり親子で楽しめました。
説明していただく時に、子ども達が興奮のあまり周りがガヤガヤしてしまうこともあったの
で、マイクなど使うと説明の声がよく聞こえるかなと思いました。

本格的なプラネタリウムが見られるなんて思ってなかったです。
内容もたっぷりで見応えがありました。エキスポセンターに行ってまた見たいと思います。

3歳の娘が早々とあきてしまったので
上映内容と時間がわかるとよかった。

プラネタリウムは床に座ってゆっくり見ると星の世界に入り込めてとても穏やかな時間を過ご
せました。チケット争奪戦になっていたので焦りました。全体の時間を短くして、回数を増や
したりできたら全体をゆったり参加できたかなと思います。

子供達初めてのプラネタリウムで暗くなると怖い〜と言ってましたが、星が現れると喜んで見
ていました

上演時にBGMや送風などの演出があると更に迫力が増して楽しめるのかなぁーって思いまし
た。

楽しかったし、プラネタリウムが珍しくて子ども大喜びです！

一年生の息子には少し難しく、後半は飽きてしまったので、15分くらいだと良いのかなと思い



ました。

普通のプラネタリウムと違い、自由な雰囲気で見られたのが良かったです！

普段見る機会がないので、良かったです。

入る最大の人数を入れてくださったのが1番前は首が結構痛かったですが見応えがありました。

暗いところが苦手だったので参加できませんでした。

少し長く感じました。
もう少し内容を子ども向けにして、分かりやすく短くしてもいいのかなと感じました。
ただ、プラネタリウムはあまり経験する機会がないので貴重だと思いました。

子供たちが内容に飽きている様だった。

小学生低学年には 少し難しい内容だったかと。詳しい星座より 星に興味が出る程度の話の方が
飽きなくていいかも。

未就学児にはちょっと難しかったかもしれません

東京おもちゃ美術館ブース（05）の満足度を教えてください。
36 件の回答

コピー

大変満足
満足
どちらでもない
少し不満不満
不満
遊んでいない

11.1%

22.2%

61.1%



東京おもちゃ美術館ブース（05）での遊びを通しての感想、ご意見・ご要望があれば
自由にご記入ください。

28 件の回答

とても明るく声かけしていただき、たくさんの不思議なおもちゃや、楽器があり楽しかったで
す。

いろいろな遊びができてよかった。もらうパーツが、どれもボールばかりで、ちかうものがあ
るともっとよかった。

一番長い時間滞在していました
さすがのクオリティでした

時間がなくてできませんでした。

面白いおもちゃが沢山あって熱中してました。

歯車を組み合わせるおもちゃや、カエルを飛ばして紙コップに入れるゲームなど、子供が夢中
になって遊んでいました。
もう少し広いスペースだと、隣の子との距離を気にせずに楽しめたと思います。

スタッフの皆さんが慣れているようで子供への対応が温かく気持ちよく遊べました。

パンフレットがたくさんあったので、もらってきた。色々な講座をやっていることが分かって
良かった。

スタッフの方が一緒に音を奏でていただき、楽しい空間になりました。

初めてみるおもちゃもあり、娘の一番のお気に入りブースでした。
あのあとしっかりねだられました。この日遊んだおもちゃを誕生日のプレゼントに欲しいよう
です。

楽しい雰囲気でとても良かった。

元気をもらいました。

頭や体を使うおもちゃがありとても楽しんでました。

ありがとうございました！親も障害児も健常児も赤ちゃんも全員楽しめるところがすごいで
す。

キャラクターに惹かれるおもちゃではなく、仕掛けや考えながら遊べるおもちゃに子供達も夢
中になっていました



遊んだ後に記録賞などがあったり
形で何か残せたら更に面白いのかなって思いました。

つくばにしか来ないと思っていましたが古河市にも来てくれて嬉しかったです！カエルのおも
ちゃ買います！

いろんなおもちゃが体験できて、娘のお気に入りのおもちゃが見つかり実際におもちゃ美術館
に行きたいなと思いました。

子供が遊べるおもちゃを選んでくださったり、音や振動などで、楽しめる楽器など、スタッフ
さん達とみんなで歌ったり、演奏したりとても楽しめました。
年齢が高くなっても、こうして沢山のおもちゃと出会える。素敵な体験でした。

何よりスタッフさん達の優しさが最高でした。

ありがとうございました。

タブレットやゲームばかりしている子どもが、手足を使い楽しそうに遊んでいる姿を見て良い
遊びを教えて頂きありがとうございました。

スタッフさん達が優しく子供たちと遊んでくださって、子供たちも嬉しそうでした！

たくさんのおもちゃがあり、とても楽しめました。

もう少し広いスペースで遊べると良かったなと思いますが、子ども達は夢中になって楽しんで
いました。
積み木等があっても楽しいと思いました。

机に置いてあるおもちゃをバギーに乗ったまま遊ぶときに高さが合わずに難しい時がありまし
た。シートを敷いた地面に直接座って遊べると嬉しいです。

バギーの子にもちゃんと声をかけてくれた。「やってみる？」って。障がいのある娘は、自力で
手も足も動かせないからおもちゃ遊びは自然と遠ざかってしまうけど、一声かけてくれるだけ
でも嬉しかった。実際遊んでみたら、おもちゃをめっちゃ見てた

音が出るおもちゃが好きです。スタッフさんがいろんなおもちゃの遊び方を教えてくれた。隣
のお友達も巻き込んで、一緒に遊んだ。

ブースに工夫が必要だったと思います。ブース間の距離が狭くて移動に若干困りました。また、
遊んでいるときに、隣のブースのスタッフの方に邪魔扱いをされたのが悲しかったです。

遊び方も教えてもらえて、楽しそうでした



消防団の消防隊体験ブース（06）の満足度を教えてください。
36 件の回答

コピー

大変満足
満足
どちらでもない
少し不満
不満
遊んでいない

27.8%13.9%

58.3%



消防団の消防隊体験ブース（06）での遊びを通しての感想、ご意見・ご要望があれば
自由にご記入ください。

25 件の回答

恥ずかしがり屋の娘に何度も声かけしていただき、なかなか乗れない消防車にも乗せて頂き、
楽しい時間が過ごせました♪

ホースを持って写真をとらせてくれて、良かったです。

本物の消防車に乗れて、貴重な経験でした

よかったです。

かっこいい〜とずっと喜んでました。親も楽しめます。

会場内を歩いている方もいらっしゃって、子供が喜んでいました。
服を着るお手伝いをしていただいた後は自主性に任されていたので、「ホース持ってみる？」
「消防車に乗ってみる？」などのお声がけがあると、戸惑わずに済んだのかなと思います。

ブースには遊びに行っていないが、社協前にいた私達親子に敬礼で話しかけてくださった。敬
礼の仕方を教えてくれたり、パーツをくれた。

本物の消防車を間近でみる機会はなかなかないので、貴重な体験ができました。ホースの重さ
も体感しました。

写真をとったくらいだったので、来年も実施してくれたら、更にじっくり遊びたいです。

皆さん親切でした。

衣装を着れて消防車にも乗れたので良かったです。

積極的に体験させてくださって入りやすかったです。ありがとうございました。

初めて乗せて頂き、降りたく無いと言っていました！消防車が通るといつも目を輝かせていた
ので
間近で見る、乗ることができて嬉しいです

実際に見て触れて感じて
とても良かったです。

体験してはいないのですが、すれ違った時の消防士さんたちがとても優しく、シールをくれて
喜んでいました。

消防団の方々の子どもへの声掛けが優しく、中々着ることのできない服まで着させて頂き嬉し
かったです！



こちらも普段体験出来ない事なので、子供たちも嬉しそうでした！

消防車が大好きな息子が1番楽しんでいました。ありがとうございました。

今まで、お祭り等で経験していた為、参加していないのですが、遊んでいる子ども達が嬉しそ
うでいいなと感じました。

日頃なかなか近くで見たり触ったりすることができないので、とても貴重な体験になりまし
た。

時間が無かった！

とても優しく、気遣いがありがたかったです。

着替えさせてもらいヘルメットまで被り、なりきって写真が撮れて 大満足でした。

消防士の制服に着替え、消防車に乗れ良い思い出になりました。

子供は車が大好きなので、とても喜んでいました

デジリハブース（07）の満足度を教えてください。
36 件の回答

コピー

大変満足
満足
どちらでもない
少し不満
不満
遊んでいない

13.9%

33.3%

47.2%



デジリハブース（07）での遊びを通しての感想、ご意見・ご要望があれば自由にご記
入ください。

21 件の回答

もうひとつくらいあるといいなと思いましたが、とても楽しめました

楽しんでいました。

楽しみながらリハビリできるのは、とても良いと思います。普段は運動を嫌がる子供が、プロ
ジェクターの映像に夢中になって動いていました。

リハにつながる仕組みが分かって良かった。看護＆介護フェス（幕張メッセ）に行った時は、
なかなか体験型で実感できる感じではなかったので（そう見えたので）、今回はとても良く分か
った。

他のお友達と譲り合ったり、真似したりと遊べたようです。
体を使って汗だくになって楽しく遊べました。

みんなでひたすら楽しんでいました！
下の子は、なかなか一箇所に留まってくれずウロウロしてしまうのですが、デジリハブースに
は、ハマって最後まで遊んでいました。ありがとうございます。

子どもがとても楽しんでました。

健常児で溢れててはいりこむのが難しかったです。終わり頃に落ち着いた時に参加できたので
良かっためす。

なかなか近くで体験出来るところがないので面白かったです

あのブース最高でした！楽しかったし
今度は壁ではなく床に投影してくれる場所も増やしてくださると動きたい子には最適ですね…！

時間が足りなくて遊べなくて残念でした。

手の中にスイッチを握り、パソコンにキラキラが映る！

子供は小さな頃から、音の出るもの、自分で押した感触で動くなどが好きなので！

ずっとやってみたかったデジリハを体験できて嬉しかったです。

またやってみたいです。

障害のある子でもその子に合わせた遊びを提供してくださり満足できました！

一つ一つの遊びに丁寧に説明してくださり、遊びながらもこんな方の訓練になるよと、そんな



ことも知ることができました。

遊んでいないので分かりませんが、盛り上がっている様子でした。

バギーに乗ったままだと壁に上手くタッチできませんでしたが、スタッフさんがパンフレット
で即席の棒を作ってくださったので、それをつかってタッチして遊ぶことができました。

壁のプロジェクターは、バギーを壁によせて腕を伸ばしてギリギリ届いたので、そこがちょっ
と遊びにくかった。映像はとてもよく見てたので、おしい！

体をうまく動かせないので、手にセンサーをつけて遊べるのはよかった。

車椅子でも体験でき子供も楽しそうでした。

新しい遊びに親子共々 驚きとワクワクで大満足でした。

普段と違うアトラクションでとても楽しそうでした

総和おもしろ科学の会ブース（08）の満足度を教えてください。
36 件の回答

コピー

大変満足
満足
どちらでもない
少し不満
不満
遊んでいない

36.1%

25%

33.3%



総和おもしろ科学の会ブース（08）での遊びを通しての感想、ご意見・ご要望があれ
ば自由にご記入ください。

19 件の回答

丁寧に教えてくださる方がいて、面白かったです
ただ他の準備をされていた方が、子供をあしらっている様子もありましたので（お気持ちはわ
かりますが）、ちょっと残念に感じました

楽しんでいました。

圧力を加えると下がる不思議な浮きや、リングに巻き付く不思議なチェーンネックレスで遊び
ました。
子供には難しかった様ですが、私は楽しませていただきました。

地元の「おやじの会」のような感じで、地元とのつながりを実感できた。また、ホームページ
を拝見していると、茨城県のおもしろ理科先生をやられていたり、色々な県内の団体から毎年
のように依頼されているようなので、ぜひこのつながりを大切にしていただきたい。

飛行機をつくったり、手品みたいな事を習ったり、子ども達が1番楽しんでいました。
飛行機は帰りに外で思い切り遊ばせてもらいました。

市で開催していた科学の祭典が無くなってしまい、こういうものに触れる機会がとても貴重な
ので体験できてありがたかったです。
材料も沢山手作りで準備してくださって、ありがとうございました。

とても面白かったです。来年小学生になる上の子が興味深そうにしていました。
家に帰ってからも作ったもので遊びまくっています。

丁寧に作り方を教えてくれたので
子どもも1人で最後までつくれました。
あと混雑時は人数制限をしたほうが
良いと思いました。

大人も子も楽しめました。とても面白かったです。

手品のような仕掛けに「？」
の不思議な遊びが体験ができました

スタッフの方々が、とても丁寧に説明してくれて子供も楽しんでいました。

来年いきたいです！

時間がなかったため、あまり遊べませんでしたが不思議な現象に親子共々楽しませていただき
ました。



ここでの遊びが個人的には1番面白かったです！笑

お部屋の中が狭く、人がいると、車椅子での移動が少し大変でした。

遊んで欲しかったのですが、子ども達が興味を示さず、後回しにして時間がなくなってしまい
ました。
行きたかったです。

人が沢山いて入りずらそうだったので体験は断念した。

自分だけの手作り飛行機やかわいい風船をいただいたり、1番長く居たブースでした。

バルーンアートでウサギを作ってもらえて子供が感激してました

自然ガイドのくますけさんブース（09）の満足度を教えてください。
36 件の回答

コピー

大変満足
満足
どちらでもない
少し不満
不満
遊んでいない

61.1%

25%



自然ガイドのくますけさんブース（09）での遊びを通しての感想、ご意見・ご要望が
あれば自由にご記入ください。

14 件の回答

興味をもちましたが、難しくて飽きてしまったようです。

身近な動物が出てきて面白かった。

エナガとシマエナガの違いについて聞いてみた。自分で調べてみたり、図鑑を見ることになっ
た。シマエナガは、エナガの亜種だと分かったので、お知らせしたかった。TBSのシマエナガ
ファミリーのように、もっといろいろな動物について知りたい。
https://topics.tbs.co.jp/article/detail/?id=15721

生き物への発見が多く、
帰りにモグラの穴を見つけて大興奮な子ども達でした。

時間が足りずに見られなかったです。

子供達にとてもわかりやすい動画で観やすかったです。

帰り道、鳥探しして帰れていい土産話が家族に出来ました。

知らない生き物の特徴を学んだり、知っている生き物には得意げに話す子ども達の様子を見て
楽しんでいるようでした。

色々な鳥が知れて良かったです。

CGを駆使して丁寧に説明して下りわかりやすかったです。モグラの穴が意外と細いことにビッ
クリでした‼ 

すごく集中してみていました。
身近なところで、意識して見てみたいと思いました。

プラネタリウムの整理券に並んでくますけさんの上映時間に間に合わなかった。1番楽しみにし
ていたので悔やまれる！

始まりと終わりがあったので、交換しようのタイミングにちょうど良かった。

時間なく体験できなかった。



ワイズフロアブース（10）の満足度を教えてください。
36 件の回答

コピー

大変満足
満足
どちらでもない
少し不満
不満
遊んでいない

55.6%

13.9% 30.6%



ワイズフロアブース（10）での遊びを通しての感想、ご意見・ご要望があれば自由に
ご記入ください。

12 件の回答

初めて会ったお友達と一緒に参加できたりして、子どもはとても楽しそうでした。見ている親
も楽しめました♪

楽しみました。

１つしかないので、順番待ちで混み合っていたのと並んでいる人が見てるから嫌だったらし
く、遊ぶのをやめてしまいました。

親としては遊びたかったが、子どもが「いい」と言ったため、行けなかった。残念である。

これもとても楽しく遊んでました。混雑していても、皆がちゃんと順番を守りながらお友達の
遊んでいるのを見ながら待っていて感心しました。大きな子も小さな子も車椅子の子も寝そべ
ったりして、みんなができる遊びで楽しかったです。

とても楽しめました。

技術の進歩に夫がびっくりしてました。

身体を使ったゲームに子供達も夢中でした

何が何だか分からずに始まり、ざっくりとした説明のまま始まり、楽しんだものの、あっとい
う間で、もっとゲームの内容が分かればよかったなと思いました。

時間がなく体験できなかった。

他の子供達の遊びを見ているのも楽しく、長い待ち時間も飽きる事なく待つことができ、自分
達の番が来るのが ワクワクしているようで 始まると夢中になって身体を動かしていました。
2回目もやりたいと言っていたブースです。

普段と違うアトラクションでとても楽しそうでした

キッズフェスの受け入れ環境について



受け入れ環境について

36 件の回答

コピー

大変満足
満足
どちらでもない
少し不満
不満

27.8%

72.2%



感想、ご意見・ご要望があれば自由にご記入ください。

11 件の回答

市内の親子は健診等で行った事のある身近なところだと思います。そこでのイベントで、とて
も安心して参加できました

車いすの子に、子どもがパーツ交換しようと話しかけようとしていましたが、すぐにスタッフ
の方々が車いすの子のご家族たちに話しかけていて、子どもは諦めてしまいました。配慮が行
き届いていて、とても良いなと思いましたが、参加者同士の交流のために少し余白を残してい
ただけると嬉しいです。子どもが初めましての子に話しかけるには少し時間と勇気が必要です。
よろしくお願いします。

環境を整えるにあたり、必要があれば募金箱などの設置をしてもよいのでは。と思います。

もっと、医療的ケア児のお子さんと触れ合うコーナー（見世物ではないが）みたいなものがあ
っても良いと思う。ケアスペースの横に、ふれあいカフェみたいなものがあっても良いのでは
ないか。生き物作成コーナーを生かしてもいいかも知れない。

スタッフの方が沢山いてくれて、案内もどこでもスムーズにしていただけました。
名札を目印にしていましたが、お揃いの帽子やリボンなど、目立つものを身につけているとさ
らにわかりやすいのかなと感じました。
保護者の方と一目で区別がつくかなと。

良かったです。ありがとうございました。

なかなか他の参加者さんと顔のパーツ交換ができませんでした。透明のジップロックを紐で首
に下げるとか、(危なければ安全ピンで服につけるとか？)まわりからなんのパーツを持ってるか
見えるようにしてくれたら声掛けしやすいかなって思いました。遊びの時にもしまったり出し
たりが少し煩わしくて。全体を通して楽しかったので、他の子ともたくさん交換できたらさら
に楽しかったのかなと思いました。でも本当に本当に楽しかったです。みなさんありがとうご
ざいました。

今年は暖冬だったので行きやすかったです！来年は寒くないといいなと地味に思いました。本
当にありがとうございます！もし、食育も取り入れていただけるなら私も活動に参加したいで
す。絵本の読み聞かせとか野菜に触れさせる事ができたらと思います。

沢山遊びたかったけれど、たくさんのブースがあり周りからなかったことが残念でした。

小学低学年の子が、缶バッジを付ける時、指を刺してしまった。

医ケアやおむつ替えのスペースがあってよかった。



受付時にお配りしていた「困った子いないかな」の冊子は読みました
か？
36 件の回答

コピ

ー

はい
いいえ

19.4%

80.6%



「困った子いないかな」の感想、ご意見・ご要望があれば自由にご記入ください。

23 件の回答

帰ってから読みました。はじめに案内があると良かったです。

わかりやすかったです。

子どもと一緒に読める、理解しやすい冊子だなと思いました。

全体的に分かりやすく書かれていて良かったと思います。
７ページの「自閉症ヒストグラム」は誤記でしょうか。

冊子自体は良いと思います。会場内で実際に子供達が困っている方を助ける練習をしたり、そ
んな場面を仕掛けてもらえるといいな。と感じました。

色々なお友達がいることを知る入門編としていいと思う。認知症サポーターみたいな感じに思
える。

伝え方にモヤモヤ感がある

子供にとって分かりやすく書いてくれていると思います。
困った子を見つけた時に、自然と行動できる子になって欲しいなって思います。

こどもと一緒に読みました。来年まで保管して、また同じ企画があれば一緒に読んでから参加
したいです。

子どもと一緒によみました。
まだ全てを理解してはいない感じでしたが
色々な環境のお友達がいるということを
わかったと思います。

普段接する事が無かった、たくさんのお友達を知るきっかけになりました！

かっこいい大人について親子で考える話すきっかけになる冊子でした。言葉だけでは伝え難い
内容も絵で分かりやすく描かれている所も良かったです。

やさしい社会についてこどもに伝えやすかったです！

この冊子もとても素晴らしいと思いました。
実際、障害のある我が子と、参加されてる子供たちが同じ空間で楽しむこと。普段からこうし
てきっかけを作り、大人も子供もどんな方々とも心で思いやれるように、触れ合えるきっかけ
と知り合えるきっかけになれると思いました。

分かりやすく、説明が書かれていて素晴らしいと思いました。



小4の息子は敏感体質で音声のチック症があり学校生活でも苦痛を感じることが多くあります。
困った子いないかなの冊子を読んで、思ったことがあったようで担任の先生に次の日に持って
いきました。

カラフルでわかりやすく多くを書きすぎてないシンプルさが子供でもみてみようにつながって
いたと思う。

とてもわかりやすく説明されていてよかったです。

事前に説明があったり、全体でわかりやすくお話してくれたら、子ども達も違ったのではない
かと思いました。
渡されても説明がなく始まると、親も分からないし、結局子どもは遊び始めて、途中で説明し
ても頭に入らなかったりするので、そこは冊子の意味合いとしては薄くなってしまい、もった
いなかったなと感じました。

声かけの方法や言い方、機械のどんなことに注意すればお友だちと接してもいいんだ、という
ことを教える冊子になっていると思います。

ママ達と遊びのイベントに行っても、そこで配られる袋はそれごと捨ててしまう人がほとん
ど。

障がいを知らない子たちにも、わかりやすい内容だなと思った。学校のお友達にも見せてあげ
たい。

イベント前に 子供に冊子を見せてあげたかった。イベントに参加して 初めて身近に車椅子の子
達に会って 我が子2人は戸惑っていた。自分には何がしてあげられるか、帰ってから子供達と話
をしました。

子どもにも分かりやすく書いてあり、学校などで配布するともっと多くの方に認知されるだろ
うなと思いました。

このコンテンツは Google が作成または承認したものではありません。 不正行為の報告 - 利用規約 - プライバシー
ポリシー
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